



## JOSÉ PABLO ARELLANO SEÑALÓ QUE LA ESTATAL MANTIENE PROYECTOS Codelco sube inversión en Alejandro Hales y trabaja en nuevo yacimiento

■ El ejecutivo dijo que la demanda de cobre seguirá en el largo plazo.

Optimista es el presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, sobre el futuro de la demanda de cobre a largo plazo.

Por ello, en su presentación señaló que la estatal continuará con sus inversiones, entre ellas la operación de la mina Alejandro Hales en 2013.



El presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano.

Informó que la inversión en la construcción del yacimiento es de US\$ 1.728 millones, a diferencia de los US\$ 1.100 millones y US\$ 1.500 millones de inversión que se proyectaron en agosto de 2008.

“Es un proyecto en el cual

estamos avanzando de manera importante y dando pasos relevantes”, dijo.

Respecto del nuevo yacimiento que la empresa habría descubierto en zonas de la División Andina, Arellano dijo que están trabajando para precisar su calidad y magnitud.

### Contraloría

En cuanto a la solicitud de la Contraloría de continuar con el rol de fiscalizador de la estatal -en el marco del proyecto de Ley de Gobierno Corporativo- Arellano dijo que el organismo “muy excepcionalmente” ha fiscalizado a Codelco, y agregó: “el ánimo del proyecto es precisamente aumentar la confianza y credibilidad en la empresa”.